

Pressemitteilung

Sinnvoll heizen – Die passende Heizung für mein Haus

Die Energieberatung Schwalm-Aue bietet in Zusammenarbeit mit der Landesenergieagentur Hessen (LEA) zwei Vorträge zum Thema Heizungssysteme und Förderung an.

Am Dienstag, 24.09.2024, 19:00 Uhr im Bahnhof Wabern und am Dienstag, 1.10.2024, 19:00 Uhr im Rathaus Ziegenhain geht es jeweils um das passende Heizungssystem für Wohnhäuser. Es werden verschiedene Heizungstypen wie Wärmepumpen, Pelletheizung und andere Heizsysteme vorgestellt und ein Kosten-Nutzen-Vergleich auch im Hinblick auf den energetischen Zustand eines Gebäudes angestellt. Außerdem werden Fördermöglichkeiten durch BAFA und KfW und der richtige Weg zum Fördergeld aufgezeigt. Im Anschluss an die Vorträge stehen die Referenten für weitere Fragen zur Verfügung. Herzlich eingeladen sind Hauseigentümer und alle am Thema Interessierten.

Die Energieberatung Schwalm-Aue bietet darüber hinaus regelmäßige kostenlose und unabhängige Erstberatungen für die Bürgerinnen und Bürger der sechs beteiligten Kommunen Wabern, Borken, Neuental, Schwalmstadt, Willingshausen und Schrecksbach an. Anmeldungen sind erforderlich. Kontaktdaten und Sprechzeiten sind auf der Website www.energie-schwalm-aue.de einzusehen.